

# BROADCAST

## Bhabinkamtibmas Bagon Temukan Remaja Hilang, Berikan Bekal Pulang hingga Dapat Ucapan Terima Kasih Seorang Warga Jakarta

Siswandi - [JEMBER.BROADCAST.CO.ID](http://JEMBER.BROADCAST.CO.ID)

Jan 31, 2025 - 19:30



Jember, – Rasa haru dan syukur menyelimuti hati Ningsih (36), seorang ibu asal Kelurahan Kademangan Barat, Kecamatan Kademangan, Jakarta Utara. Ia mengucapkan terima kasih kepada Kapolsek Puger AKP Fathur Rohman dan Aipda Moch. Rofik, Bhabinkamtibmas Desa Bagon, Polsek Puger, yang telah

membantu menemukan kembali anak perempuannya, RS (17), yang sempat menghilang sejak awal Januari 2025. Jum'at (31/1/2025)

Peristiwa ini bermula ketika RS pergi dari rumah tanpa pamit, meninggalkan keluarganya dalam kebingungan dan kecemasan. Setelah berbagai upaya pencarian, Ningsih akhirnya mendapat informasi bahwa anaknya berada di wilayah Polsek Puger, Polres Jember. Dengan penuh harapan, ia segera menghubungi pihak kepolisian.

Menanggapi laporan tersebut, Aipda M. Rofik dengan sigap melakukan pencarian hingga akhirnya menemukan RS dalam keadaan selamat. Tidak berhenti di situ, Kapolsek Puger AKP Fathur Rohman, S.H., turut memberikan motivasi dan himbauan kepada RS serta ibunya, agar kejadian serupa tidak terulang kembali.

Namun, tantangan lain muncul ketika Ningsih kehabisan bekal untuk kembali ke Jakarta. Melihat kondisi tersebut, Aipda Rofik bersama Kapolsek Puger berinisiatif membantu akomodasi kepulangan mereka, termasuk menyediakan tiket perjalanan dan mengantarkan ke stasiun Rambipuji hingga mereka dapat kembali ke rumah dengan selamat.

Atas kepedulian dan bantuan yang diberikan, Ningsih menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam kepada kepolisian, khususnya Aipda Rofik dan jajaran Polsek Puger. "Saya sangat bersyukur dan berterima kasih kepada Pak Polisi yang sudah membantu saya dan anak saya kembali ke rumah. Ini benar-benar pertolongan yang luar biasa," ujarnya dengan mata berkaca-kaca.

Tindakan cepat dan penuh empati dari aparat kepolisian ini kembali membuktikan bahwa Polri hadir tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai pelindung dan pengayom masyarakat. (AR)